

# L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2014 DE L'ADCCFF11 À PEYRIAC-DE-MER



**Les officiels et les patrouilleurs**

Samedi 22 février se tenait au Foyer de Campagne, l'Assemblée générale de l'association départementale des Comités Communaux Feux de Forêts.

Les communes de Bages et Peyriac ont accueilli conjointement cette importante manifestation qui a regroupé quelque 170 patrouilleurs et officiels dont les maires et représentants des communes de Peyriac, Bages, Bizanet, Caves et Portel, Mme Vergnes conseillère régionale, MM. Alger et Topin de la DDTM, M. Baylac représentant le président et le directeur du SDIS, MM. Valette de l'ONF, Langeron et Kaced de l'Entente pour la Forêt Méditerranéenne, Massé des Alpes-Maritimes.

Le président Yves Oberlé a retracé les moments forts de la saison estivale 2013 *«Même si la période aura été relativement paisible, il ne faudrait pas pour autant baisser la garde. Nous aurons toujours besoin, et peut-être de plus en plus de bénévoles. Restons très vigilants »*

Après la présentation des comptes de l'ADCCFF11, les divers intervenants ont manifesté leur reconnaissance et intérêt pour tout le travail accompli par l'association et les 650 patrouilleurs. audois. Souhaitons bon vent, mais pas trop, à tous les acteurs de la DFCI et au groupe emmené par Gilles pour former efficacement les bénévoles.

Les CCFF de l'Aude remercient les communes de Peyriac et de Bages ainsi que tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de cette journée.